



議政府KBの皆さんとの  
記念撮影（9月15日）

# はばたけ 広島サンダーズ

久原 大輝

9月4日から16日にかけて、韓国遠征を実施した。4日から10日まで、元日本代表監督のブラン氏が率いる天安現代の拠点で練習と試合を行い、10日以降はカメホ選手が以前所属していた、議政府K

## 絆強まった韓国遠征

Bというチームの拠点で強化を図った。コロナウイルスが感染拡大してからは、長期合宿は実施には至らず、久しぶりの遠征となつた。ウェベル監督や新外国人選手が合流して間もない中での遠征。今季から仲間に加わったバッキトレーナーが組んだ、高強度のウエートトレーニングやチーム練習、韓国チームとのフレンドリーマッチ、戦術チームミーティングと、盛りだくさんの内容で、選手たちも懸命に取り組んできた。

天安現代と議政府KBとの試合は、セットカウントで大幅に勝ち越し、ウェベル監督が取り入れているディフェンスシステムも徐々に浸透しつつある。

何よりこの期間を共に行動し、複数人が同部屋での宿泊ということもあり、チームとして絆が強まつた。監督が率先してチームを鼓舞するので、誰一人手を抜いていける者はいなし、良い雰囲気を取り組めている。SVリーグ初戦まで11日。まだまだこのチームは進化できる。